

Sisi und der Märchenkönig Ludwig II.

Sie sprachen sich mit „Möwe am Dünenstrand“ und „Adler, dort hoch auf den Bergen“ an. Kaiserin Elisabeth von Österreich, genannt Sisi, und der acht Jahre jüngere Ludwig II. fühlten sich als Seelenverwandte. Beide waren mit den Verpflichtungen, die ihre Kronen mit sich brachten, nicht glücklich und versuchten, aus der Enge des höfischen Lebens auszubrechen. Sisi war ein Pop-Star und das Schönheitsidol ihrer Zeit, Ludwig II. der Märchenkönig. Sie trafen sich öfter auf der Roseninsel im Starnberger See, was die Gerüchteküche damals anheizte. Hatten die zwei ein Techtelmechtel miteinander?

Das Seminar beschäftigt sich mit Geschichte und Legendenbildung der beiden historischen Persönlichkeiten. Ziel ist es, einen bunten Abend zu organisieren. Einen Sisi-und-der-Märchenkönig-Abend mit Essen und Trinken, Geschichten und Anekdoten, Musik, Theater und allem, was den Schülern einfällt. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Wer Kleider schneiden oder Porträts malen möchte, die Haare von Sisi (sie wusch sie mit Ei und Cognac!) nachbilden oder ein mundgerechtes Menü für den Märchenkönig (sein Gebiss war ein Ruinenfeld) zaubern, jede(r) kann sich nach seiner/ihrer Lust und seinem/ihrer Können einbringen. Diese beiden schillernden historischen Figuren geben auf jeden Fall jede Menge Stoff her und bieten zahlreiche Gelegenheiten für spannende Exkursionen.